

## CONFERENCIA DE PRENSA LONGINES GRAN PREMIO LATINOAMERICANO 2023



El Viernes 6 de octubre a las 18:30, en el salón Francés de la sede social del Jockey Club Argentino, se llevó a cabo la Conferencia de Prensa del Longines Gran Premio Latinoamericano, con la participación de los medios periodísticos de la hípica local y regional.

Los disertantes fueron el presidente electo de OSAF y presidente del Jockey Club Argentino, Sr. Juan Mariano Villar Urquiza, el Sr. Carlo Rossi (Presidente saliente y ahora Vicepresidente de OSAF) y el Gerente General de OSAF Sr. Oscar Bertoletti.

Entre los temas que se expusieron:

\*Se brindó un breve resumen de la reunión de Consejo Directivo y Conferencia Anual de Asociados de OSAF que tuvieron lugar en el transcurso de la tarde así como la participación de las autoridades y representantes de la OSAF en las reuniones de los Comités Técnicos y Comité Ejecutivo de la IFHA en París los últimos previos. Se destacaron las principales temáticas de interés para la región como son el bienestar equino y de jockeys, el control de doping, y el trabajo que se lleva a cabo en el control de calidad de las carreras de Grupo de la región de OSAF y la categoría que mantienen dichos clásicos.

\*Se informó acerca de la nueva composición del Consejo Directivo de OSAF para el período 2023-2025.

\* Se habló extensamente sobre la necesidad de que la región ponga foco en el precepto de integridad en la actividad hípica, como requisito fundamental para sostener y desarrollar a mediano plazo la industria en su conjunto abarcando a todos los actores y a todas las etapas en el transcurso de la vida del caballo Pura Sangre de Carrera.

\*Con respecto a la edición 2023 del Longines Gran Premio Latinoamericano, se destacó el trabajo realizado en el transcurso del último semestre, como ser las gestiones y coordinación para recibir a los ejemplares internacionales que llegaron a Buenos Aires para competir el día sábado, las mejoras que se realizaron en el Hipódromo de San Isidro como ha sido la inversión en nuevos partidores y el reacondicionamiento de los salones y sectores gastronómicos para recibir a las delegaciones participantes y los invitados internacionales, entre otros.

\* Se habló acerca de la composición del partidor del LGPL 2023, que en esta edición cuenta con la participación de 3 hembras, y un ejemplar norteamericano entrenado en Perú, con las consideraciones tomadas para su asignación de peso debido a su edad para Hemisferio Sur y su edad biológica.

\*Se destacó también la incorporación por primera vez del Longines Gran Premio Latinoamericano al Word Betting Pool a través de las gestiones llevadas a cabo por las autoridades del Jockey Club de Hong Kong en alianza con el Asesor de OSAF en Asuntos Internacionales y Vicepresidente de IFHA, Horacio Espósito, y el gran hito que esto significa para la región.

\*Se anunció oficialmente la sede para la edición del Gran Premio Latinoamericano 2024, que será en el Hipódromo de Monterrico, Lima, Perú. Esta nueva edición, la edición 40° del clásico de OSAF, se disputará el día domingo 14 de abril de 2024, en la condición de machos y hembras de 3 años y más edad, sobre la pista de arena y en una distancia de 2.000 metros. La bolsa de premios fue confirmada en USD 300.000.

\* Durante el transcurso del mes de octubre se comenzará a trabajar en esta próxima edición, y se publicará el calendario de hitos hasta la fecha del evento de acuerdo al Reglamento vigente, como ser los plazos para la preinscripción de caballos extraclasificados, confirmación de gateras y nominaciones de los hipódromos miembros de OSAF.

Todo el programa oficial para la jornada hípica del 7 de octubre en:

[www.hipodromosanidro.com/wp-content/uploads/2023/10/programa\\_latino23\\_v2.pdf](http://www.hipodromosanidro.com/wp-content/uploads/2023/10/programa_latino23_v2.pdf)

[www.hipodromosanidro.com/wacP/public/programa-oficial/PDF\\_programa\\_oficial/20231007](http://www.hipodromosanidro.com/wacP/public/programa-oficial/PDF_programa_oficial/20231007)

## **NUESTROS SPONSORS PARA ESTA EDICIÓN:**

# LONGINES



KEENELAND 